



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### **Deux nominations à la Commission scolaire des Chic-Chocs**

---

**Gaspé, le 1<sup>er</sup> décembre 2006** – Madame Pâquerette Sergerie, présidente de la Commission scolaire des Chic-Chocs et monsieur Yvan Landry, directeur général intérimaire, sont heureux d'annoncer la nomination de deux nouvelles recrues à des postes de coordonnateur.

Ayant assumé la direction de plusieurs établissements à la Commission scolaire, madame Linda Thibault a été nommée à titre de coordonnatrice à l'enseignement aux jeunes. Madame Thibault œuvrera au sein de l'équipe des Services éducatifs.

Enseignant au programme de cuisine d'établissement au Centre de formation C.-E.-Pouliot à Gaspé depuis plusieurs années, monsieur Michel Morin a été nommé au poste de coordonnateur au Service de l'éducation des adultes et de la formation professionnelle.

Les titulaires des postes sont entrés officiellement en fonction le 29 novembre dernier. La présidente et le directeur général par intérim souhaitent aux deux personnes nommées la meilleure des chances dans la réalisation de leurs nouveaux mandats.

-30-

Source :  
Marie-Noëlle Dion, agente d'information  
Téléphone: (418) 368-3499, poste 240  
Site Internet : [www.cschic-chocs.net](http://www.cschic-chocs.net)